

Regeneración.

PERIÓDICO INDEPENDIENTE DE COMBATE.

La libertad de impresión no tiene más
limitación que el respeto a la vida privada
y la moral y a la paz pública (Art. 7.º
de la Constitución).

Cuando la República presentará su voz
soberana, será sometido secretamente ó ab-
iertamente.

GILBERT.

DIRECTORES:

Lic. Jesús Flores Magón.—Ricardo Flores Magón.

Oficinas: Centro Mercantil, 3er. piso, núm. 20. (Méjico, D. F.) Teléfono 204.

Administrador: Ricardo Flores Magón.

CONDICIONES.

-REGENERACIÓN- sale los días 7, 13, 20 y 27; más el resto de cada mes y los precios de suscripción son:
Para la Capital, trimestre adelantado \$ 1.00
Para los Estados, 14. Id. 2.00
Para el Extranjero, 14. Id. en oro 2.00
Números sueltos 15 centavos. Números encuadrados 25 centavos.
Al corredor se acopiará la suscripción, en caso de que no se devuelva el periódico y se glosar por el importe de un trimestre.
A los agentes se les abonará el 15 por ciento.
No se devolverán certificaciones.
Para las escuelas en el periódico, 15 centavos.

á conocer á sus compatriotas para prevenirlos de las acechanzas de los ambiciosos vulgares, que solo esperan un momento propicio para satisfacer sus innoblos aspiraciones, que antes no habrían hecho ostensibles por su refinada cobardía política.

Antipatriótica creemos, en cambio, la conducta de los que, encastillados en el presente estado político, que encarna en la vida de un hombre, no fijan su atención en el porvenir de la Patria, concretando su labor egoista en sostener una situación, que en razón de tener como base las energías vitales del Presidente, está destinada á obedecer las leyes inflexibles de la naturaleza.

La vida de los hombres no es eterna y las situaciones políticas, creadas por un hombre, acaban cuando él muere.

De ahí la inconveniencia de que los hombres de Estado en las Repúblicas, impriman á su política un sello personalista y absoluto. De ahí la inconveniencia de sofocar las manifestaciones democráticas, de matar las energías populares ahogando el espíritu público, generador de la más grande de las virtudes de los ciudadanos: el valor civil.

No hay que aferrarse á un presente representado por un hombre. "No hay que aferrarse á un presente, como el nuestro, en que el pueblo tiene hambre y sed de justicia; en que el pueblo tiene ansias de libertad, porque está causado de ser esclavo, porque no puede respirar en la atmósfera de las autoridades, y desea con toda

FIJÉMONOS EN EL PORVENIR.

El Imparcial, papel que no es mexicano porque odia todo lo nacional, se muestra colérico porque varios colegas que no entienden las hipócritas prácticas del periódico semioficial, dieron la noticia de que el Gral. Díaz se encuentra gravemente enfermo.

Hay que advertir, que la referida hoja fue la que escandalizó á la Nación atribuyendo á la enfermedad del Presidente más gravedad de la que realmente reviste.

Sin rubor, El Imparcial llama antipatriótica la conducta de los colegas, sin parar mentes en que uno de los accionistas de su empresa fué á ofrecer al Gral. Reyes su incendiaria adhesión, creyendo que el Presidente moriría de un momento á otro.

Nosotros cremos que no es antipatriótica la conducta de los ciudadanos, que en presencia de un inminente peligro, lo dan



Logo del periódico
REGENERACIÓN, propiedad
del Pueblo Mexicano y sus hijos.
Año II.—Nº 28.